

技術者
スピリッツ

ものづくりの本質は変わらない。
魅力ある建設業を目指して
その発信元でありたい！



私たちは
けんせつ小町を
応援しています
新井組

つながる。まわる。圏央道。
圏央道(境古河IC~つくば中央IC)が開通します



■ 一生のうちに行ってみたいところ は『クロアチア』

自然豊かなアドリア海とレンガ造りの赤い屋根。その街の小路を歩きたい！

■ 私のスピリッツ

建設業に携わって2年。現場にいるからこそ、人手不足や次世代の担い手不足といった業界全体が抱える問題を肌で感じています。

今後建設ICTが進み、人手不足こそ軽減されたとしても、ものづくりの本質は変わらない。利用される方への思いと造る側の情熱が大切だと考えます。

若年層の業界離れにストップがかけられるように、魅力のある建設業を目指して微力であっても、その発信元でありたい！

まだまだ発展途上中で実力が伴わなくても、今後大きな発信力を身につけるために、先輩方のご指導のもと、日々の努力を続けます。

常総国道事務所と圏央道開通に向けて道路整備に取り組んでいます。株式会社 新井組

圏央道高須賀地区改良その4工事

担当技術者 山本万裕美